
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1730/2015 
  

 
Requer informações acerca das 
subvenções pagas para as 
entidades de Santa Bárbara d’Oeste.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, algumas entidades de Santa Bárbara 

d’Oeste, recebem subvenções da Prefeitura, com o objetivo de cobrir despesas 
de custeio para sua manutenção, melhorando a qualidade dos serviços 
oferecidos à população.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quais as entidades de Santa Bárbara d’Oeste que recebem 

subvenções da Prefeitura? 
 
2º) Qual o valor que cada entidade recebeu desde 2.013 até 

hoje?  Especificar. 
 
3º) Houve correção monetária nas subvenções pagas de 2.013 

até hoje? 
4º) Qual é o dia de pagamento das parcelas das subvenções para 

cada entidade? Especificar. 
 
5º) A prefeitura está em atraso com alguma entidade nas parcelas 

das subvenções ? 
 
6º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de novembro de 2.015. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


